
 

   
 
 夏休みが終わり、いよいよ２学期が始まりました。皆さんはいかがお過ごしですか？ 

２学期は文化祭など多くの行事があります。体調管理やコロナウイルス感染症対策に気を付けながら、 

楽しい学校生活を送っていきましょう！  ８月の活動報告です。 

 

【第 33期生徒会のマークについて】 

第 33 期生徒会のマークが完成しました！ 

第 33 期生徒会長の松下大哉(だいや)くんの「ダイヤ」をモチーフに東明館の頭文字で

ある T をデザインしました。 

ダイヤは合計 20 個あります。(執行委員 20 人) 

スローガン：『United by Individuality ～主体性・個性で私たちは 1 つになる～』 

このスローガンのもと、東明館生みんなが主体性や個性を持てるように、色彩豊かに

しています。 

このマークは第 33 期生徒会の Instagram のアイコンにもなっています。 

ぜひ見てみて下さい！ 

 

【第 1回東明館高校オンラインオープンスクール】 

 8 月 29 日（日）に第 1 回東明館高校オンラインオープンスクールがありました。本来は来場型で開催する予

定でしたが、新型コロナウイルス感染症の再拡大のため、急遽オンラインによる実施となりました。 

 今回のオープンスクールでは、生徒会執行委員も参加しました。1 週間前から司会（岡田・伊藤）やコース紹

介、東明サミットの参加者（松下・矢ノ中・安平）は、先生方と共にオープンスクールを一緒に盛り上げて下さ

った東明館学園理事の神野元基さんと意見交換をして準備を進めてきました。撮影や中継リポートも先生方にサ

ポートしていただきながら、生徒会執行委員を中心に行いました。 

 校歌演奏では、校歌プロジェクトメンバーが東明館の校歌と「キセキ」を演奏してくださり、綺麗な音色が校

舎内に響き渡りました。授業中に聞こえてきたクラスもありましたね！ 

 YouTube での生配信ということで、とても緊張しましたが、東明館の魅力をたっぷり伝えられるように精一杯

頑張りました。リハーサルで上手くいかなかったり、19 時まで準備をしたりして大変だったけれど、みんなで一

丸となって新たな試みに挑戦し、形を残すことができて、とてもいい経験でした！！！！！ 
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大成功！！！ 



【第 103回全国高校野球選手権大会】 

 8 月 10 日（火）に第 103 回全国高校野球選手

権大会が開幕しました。東明館は 10 日の第３試

合目に山梨県代表の日本航空高校と対戦しまし

た。今回は賛助出演として、兵庫県立尼崎小田高

校の吹奏楽部さんが演奏で応援を盛り上げて下

さいました。結果は負けてしまったけれど、東明

館らしい粘り強いプレーを見ることができ、とても感動しました。コロナ禍での開催でしたが、甲子園球場で応

援することができて最高の思い出になりました。東明館生、先生方、保護者、OB・OG の方々が一丸となった応

援も魅力的でしたね。野球部のみなさん、感動をありがとうございました！そして、お疲れ様でした！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

尼崎小田高校の吹奏楽部の皆さんに向けて野球部と生徒会執行委員を中心に色紙を作成しました！ 

 

【質問箱の設置について】 

 松下くんと岡田さんが公約に掲げていた「意見箱の設置」についてですが、９月中に forms の意見

箱を開設しようと考えています。普段の学校生活での意見や、文化祭など学校行事について意見など

を送っていただけると嬉しいです。意見に対しての返答は、毎月発行する生徒会新聞や放送などで行

いたいと考えています。 

 

【生徒会室の清掃】 

 よりよい環境で会議できるように、生

徒会室の清掃を行っています。8 月は生徒

会室のベランダを掃除しました。 

 会計の矢ノ中くんが高圧洗浄機を家か

ら持参し、4 役できれいにしました。 

 重労働だったけれど、4 役の絆が深まっ

た 1 日でした。皆さんも毎日の掃除を頑

張りましょう！！ 

 

【文化祭の進捗状況】 

今回の学年の出し物は、グループごとでの実施となりました。グループのメンバー

は文化祭実行委員会本部がくじ引きで行います。また、昨年度の TDCのような、全校

生徒が参加する企画も実行委員会を中心に行う予定です。公約にもある通り、一人ひ

とりが主体性と個性をもって素晴らしい文化祭を作りあげましょう！！ 

文化祭の進捗状況は来月の生徒会新聞や生徒会の Instagram でも伝えていきます！

そちらのほうもぜひご覧ください      

 

Before After✨ 

買い出しも
したよ！ 

委員会便り 

今月はHR委員会 

HR委員長の食べること大好き！川上実那と副委員長の野球観戦大好き！赤司晴樹

です。皆さん、充実した夏休みを過ごすことはできましたか。新学期が始まりま

す。2学期には文化祭やクラスマッチ、定期考査など行事ごとが盛りだくさんで

す。夏休みから気持ちを切り替えて日々の授業を大切にしながら楽しく過ごして

いきましょう。2学期も生徒会がいろいろな部分で携わらせてもらうのでよろし

くお願いします！ 

 


